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内容概要

　　《经典英文影片阅读理解》共分八个单元（教父Ⅰ；教父Ⅱ；女人香Ⅰ；女人香Ⅱ；心理游戏Ⅰ
；心理游戏Ⅱ；肖申克的救赎Ⅰ；肖申克的救赎Ⅱ），收录了当代美国五部经典故事片。
每个单元的课文，主要选自影片中部分精彩的对话。
课文后面配备了六个练习，分别根据课文中的语言要点、内在含义、特别句型及习惯用法而设计，希
望能够帮助读者理解和掌握课文中的这部分语言内容。
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书籍目录

Unit One The Godfather Part Ⅰ(adapted)第一单元  教父第一部(改编)[附录一]Key to Exercises[附录
二]Translation of the TextUnit Two The Godfather Part Ⅱ(adapted)第二单元  教父第二部分(改编)[附录
一]Key to Exercises[附录二]Translation of the TextUnit Three The Scent of A Woman Ⅰ(adapted)第三单元  女
人香(一)(改编)[附录一]Key to Exercises[附录二]Translation of the TextUnit Four The Scent of A Woman 
Ⅱ(adapted)第四单元  女人香(二)(改编)[附录一]Key to Exercises  [附录二]Translation of the TextUnit Five
The Game Ⅰ(adapted)第五单元  心理游戏(一)(改编)[附录一]Key to Exercises  [附录二]Translation of the
TextUnit Six The Game Ⅱ(adapted)第六单元  心理游戏(二)(改编)[附录一]Key to Exercises  [附录
二]Translation of the TextUnit Seven The Shawshank Redemption Ⅰ(adapted)第七单元  肖申克的救赎(一)(
改编)[附录一]Key to Exercises[附录二]Translation of the TextUnit Eight The Shawshank Redemption 
Ⅱ(adapted)第八单元  肖申克的救赎(二)(改编)[附录一]Key to Exercises  [附录二]Translation of the Text
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章节摘录
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编辑推荐

《经典英文影片阅读理解》由东华大学出版社出版。
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